

## Consoles XBOX 360 bannies à cause des homebrews

Soumis par robocop  
27-12-2009

D'après le forum XBOX-SCENE il semble que Microsoft commence à bannir les consoles XBOX 360 qui lancent des homebrews. Une dizaine de personnes au moins en ce 24 décembre qui utilisaient XBR/FreeBOOT se sont vues bannies. En soi rien de bien surprenant puisqu'il est facile pour eux de détecter les consoles utilisant un firmware antérieur et des homebrews. Donc si j'ai bien tout compris il fallait une console 360 pour les backups, une pour le live et désormais une autre pour les homebrews? Ca va commencer à coûter cher, non?

Source: <http://forums.xbox-scene.com/index.php?showtopic=700152>